

**PENDIENTE PUEBLO: HAY UNA DIRIGENCIA DE LA OPOSICIÓN GOLPISTA
Y VIOLENTA QUE QUIERE SEMBRAR ODIO Y DESTRUCCIÓN**

"Cumpliré y haré cumplir
esta Constitución y las leyes
de la República para
construir una patria
de felicidad independiente
y socialista para todos
y para todas"

19 de abril 2013
Nicolás Maduro Moros
Presidente de la República
Bolivariana de Venezuela



CARACAS, 26 DE AGOSTO DE 2023

Diseñadora: Verónica Gabriela V.M.

**DENTRO DE LA CONSTITUCIÓN TODO, FUERA DE LA
CONSTITUCIÓN NADA!!!**

**NOSOTROS, GUIADOS POR EL PRESIDENTE PUEBLO CONDUCTOR DE
VICTORIAS NICOLÁS MADURO SEMBRAMOS CONCIENCIA, AMOR, PAZ,
BIENESTAR, UNIÓN, FELICIDAD. SIGAMOS CON EL COMPROMISO DE
CUMPLIR CON LA CONSTITUCIÓN PARA DEFENDER NUESTRA PATRIA.
QUE NADIE SE EQUIVOQUE PORQUE NOSOTROS**

VAMOS A PASO DE VENCEDORES!!!

CONTENIDO

1

“Con Maduro +” Programa Nr. 13

2

Intervención del Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en la 15° Cumbre de los Brics

3

Culmina la XV Cumbre del BRICS, en unidad fortaleza y esperanza para la humanidad en paz y con un mundo multipolar que sea garantía del respeto al derecho internacional

4

General en Jefe Vladimir Padrino López, Vicepresidente de Soberanía y Seguridad, Ministro del PP para la Defensa: La FANB es garantía de paz defensa, soberanía y seguridad del país

5

La República Bolivariana de Venezuela ya cuenta con un nuevo Consejo Nacional Electoral

6

Presidente Nicolás Maduro ordena reestructuración de todos los medios de comunicación del Estado

7

COMUNICADO Venezuela denuncia el accionar obediente y mercenario de la CIDH en nuestra región, actuando como vocero del Departamento de Estado de los EE

8

Rueda de Prensa de la Dirección Nacional del Psuv

9

Diosdado Cabello Rondón en el Programa Con El Mazo Dando Nr 443

10

Las Líneas de Chávez



PROGRAMA NR.13 CON MADURO + REALIZADO EL 21.08.2023

UN PROGRAMA HUMANO, SENSIBLE, SINCERO Y CERTERO. UN PROGRAMA BONITO DE ESPERANZA PERMANENTE, QUE LE DA UNA MANO A LA GENTE Y DEBEMOS TENER PRESENTE SIEMPRE QUE TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA.

“Llamo al pueblo de Venezuela a la máxima organización en esta etapa para garantizar la máxima movilización y voy activar, ya estuve conversando con el compañero Diosdado Cabello Rondón y he dado la orden de activar de inmediato todas las cuadrillas de paz y garantizar la unión Cívico-Militar, en el plan especial antigolpe, para garantizar la tranquilidad, la paz para que más nunca existan guarimbas”.

**”NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE OBRERO CONDUCTOR DE VICTORIAS
PRESIDENTE HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE TODO EL PUEBLO**



A MODO DE RESUMEN

LLUVIAS

Afectaciones por lluvias en Barinas, Táchira y Salta Elena de Uairén. El presidente informó que están alertas y trabajando a toda máquina.

CONSENSOS

El presidente, Nicolás Maduro, reiteró la idea del Consenso de la Venezuela del siglo XXI: **1)** defender la paz la unión de Venezuela; **2)** Condena absoluta las sanciones criminales de EEUU y exigencia unánime para que se levanten todas las sanciones criminales; **3)** Gran consenso de la recuperación de Venezuela basada en el trabajo y producción de bienes y servicios autosustentable, con una economía diversificada y **4)** Recuperación del estado de igualdad social, del derecho a la seguridad social. El estado de bienestar social bolivariano. “Llamó a todos los venezolanos a cuidar y construir estos cuatro consensos”.

DIPLOMACIA

Recibimos cartas credenciales del embajador de Colombia, de Francia y de Chile. Las inversiones de Francia, Colombia y Chile están garantizadas. Comunicación permanente para avanzar hacia un futuro nuevo de paz y de colaboración. Nuestra diplomacia es la diplomacia bolivariana de paz, es una doctrina que dicta cátedra para avanzar hacia un mundo nuevo.

COMUNICACIONES

Reestructuración completa de todos los medios de comunicación, que le pertenecen al Estado venezolano, para que se pongan al servicio de las grandes mayorías y se adapten al mundo actual a la narrativa y el lenguaje de estos tiempos. Nos quedamos rezagados. La gente se informa por las redes sociales, hacemos siempre lo mismo y así es difícil impactara a la opinión pública nacional y mundial. Mi saludo a toda la comunidad de la vega en La Hoyada, jornada hermosísima yo publiqué un contenido de una jornada inolvidable del poder popular en mis redes. Pero hay que insistir en reforzar nuestra presencia en redes sociales.

LEDEZMA

Vuelven a sus andadas los sectores de extrema derecha que tanto daño le han hecho al país. Se está sembrando odio, división, porque quieren llevar al país otra vez al odio, las guarimbas para una intervención militar. “A confesión de parte, relevo de pruebas ahí está la declaración, no puede ser más clara. No les bastó con más de 900 sanciones al país. No le puede permitir al fascismo que vuelva a llenar las calles de violencia”. Con estas declaraciones queda desnudo Antonio Ledezma y todos sus grupos golpistas. Llamo al pueblo de Venezuela a defender la paz y a la máxima organización. Voy a activar todas las cuadrillas de paz, más de 4 millones de líderes y lideresas del país, hasta el último rincón de Venezuela. Y cuatro millones de milicianos en el plan especial antigolpe. “Esta es la misma parranda que apoyó a Guaidó y donde está Guaidó, derrotado pulverizado”. Llamo a las cuadrillas de paz a estar alerta, a la calle.

TURISMO

Primer semestre en Venezuela superó 600 mil turistas internacionales. El turismo es uno de los motores del nuevo modelo y le va a permitir a Venezuela tener un ingreso importante. El turismo es el arma secreta del nuevo modelo económico. No les permitiremos sabotear eso.

SANEAMIENTO

30 toneladas de plástico se han recogido en el Lago de Maracaibo.

OPERACIÓN AUTANA

Sigue la labor de limpieza de mineros ilegales en el Parque Nacional Yacapana. Mineros ilegales se baten en retirada, tras la acción de grupos de fuerzas especiales de la FANB. Estoy informado en tiempo real por el general en jefe Hernández Lares. He dado la orden de incrementar el número de funcionarios hasta completar el objetivo.

ADÍCORA FEST

Felicidades al gobernador de Falcón, Víctor Clark, por este evento del Adícora Fest 2023, que se desarrollará del 24 al 26 de agosto de 2023. Venezuela de punta a punta en playas, montañas, ciudades creciendo en alegría y felicidad.

ESPAÑA

Cotizaciones de migrantes en España están cubriendo las pensiones. El presidente Maduro anunció que en Venezuela se va a convocar muy pronto una conferencia mundial sobre el tema de la migración. “Los migrantes venezolanos tienen derecho a la ciudadanía, a la seguridad social y al trabajo. Vamos a exigir a la ONU y vamos a pedir apoyo a los BRICS, lo vamos a tomar como una causa mundial a todos los migrantes en una conferencia mundial”.

UCV

Restauran mural de Mateo Manaure en la UCV.

1x10 DEL BUEN GOBIERNO

1.296.271 casos atendidos. Ya se ha recuperado 75% de usuarios activos de Cantv en San Antonio del Táchira. 100 % sector de Libertadores y Próceres reparado el servicio telefónico. Se está estudiando apertura del Aeropuerto de San Antonio del Táchira, para mañana se tiene previsto vuelo de prueba. Gobernador, Freddy Bernal, “el 1x10 sigue consiguiendo victorias, lo que no se había resuelto en 4 años, se resolvió en una semana”. En Sucre gracias a la denuncia de Carmen López, se instaló el gas directo a una comunidad de Cumaná, Más de 400 familias beneficiadas. Maldelys Tovar en el estado Guárico realizó denuncia con relación al acceso del agua en una comunidad de las Mercedes del Llano.

CON MADURO + JUVENTUD

Se hizo entrega del primer parque de patinetas de la juventud venezolana ubicado en el Parque Generalísimo Francisco de Miranda. El parque de patinaje extremo con 3.350 metros cuadrados es el más grande de América Latina, cumple protocolos internacionales. “Y ya los patineteros venezolanos tienen donde entrenar”. Se informó de la rehabilitación del Parque del Este. “Hay que construir uno también el parque del Oeste y en otras ciudades del país, este es un deporte sano. Hay que organizar inmediatamente un festival”.

CON MADURO + PUEBLO

Cafecito militante en Curiepe y Barlovento. También se realizaron sancochos comunitarios. Vanesa Alesandra Román Milano estuvo presente en el programa. “El pueblo está la calle. Tiene mucha fuerza lo que estamos haciendo. Nos tienen vetados y censurados en medios y redes. No es la primera vez que nos censuran pero el pueblo existe, el pueblo está en la calle”. Hubo movilizaciones en Sucre, Lara, Bolívar, Trujillo, Delta Amacuro, Falcón, Apure y Cojedes.

CON MADURO + REGIONES

Cojedes en uno de los primeros 5 estados productores de cerdos y séptimo en ganadería de grandes rumiantes. Quizás sea el primer productor de mango. Se viene diversificando en el campo agrícola. Estuvo presente en el programa el gobernador de la entidad, Alberto Galíndez. Es bueno hacer una mesa de trabajo para recuperar los centrales de caña de azúcar. Se evaluará la exoneración del IGTF para los productores del sector primario. Se rehabilitó el puente interestatal que comunica Cojedes con Portuguesa.

Hasta la próxima. Que Dios bendiga a Venezuela.

NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO



Fidel Ernesto Vásquez
Secretario Ejecutivo de la Presidencia



INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA, NICOLÁS MADURO MOROS, EN LA 15° CUMBRE DE LOS BRICS JUEVES, 24 DE AGOSTO DE 2023

Presidente Nicolás Maduro Moros:

Excelentísimo compañero Cyril Ramaphosa, presidente de la República de Sudáfrica y presidente pro t mpore de los Brics; querido presidente Xi Jinping, de la Rep blica Popular China; querido presidente, compa ero Lula da Silva, presidente de la Rep blica Federativa del Brasil; estimado primer ministro de la India, Narendra Modi; estimado presidente Vladimir Putin, quiero saludar con mucho entusiasmo la celebraci n de esta hist rica 15  Cumbre del bloque de econom as emergentes, conformado por Brasil, Rusia, India, China y Sud frica, que ha venido sentando bases muy s lidas de cara a la construcci n de un nuevo sistema mundial verdaderamente libre, inclusivo, justo y solidario, donde se restituyan los principios del derecho internacional amenazado por el viejo sistema hegem nico imperial. Venezuela agradece sinceramente la invitaci n cordial de Sud frica, en su condici n de presidente pro t mpore de los Brics, nos ha extendido para participar en esta hist rica cumbre y contribuir en el di logo de acercamiento Brics Plus. Estoy muy complacido de transmitir adem s la admiraci n y el reconocimiento de todo el pueblo de Venezuela hacia los pueblos y gobiernos de los Brics, pa ses que han asumido la vanguardia en la construcci n de un mundo de paz y de prosperidad econ mica, basado en el respaldo a la diversidad civilizatoria.

En ese sentido es importante y oportuno recordar las palabras del gran Nelson Mandela, pronunciadas aquel 24 de mayo de 1994 en su discurso de toma de posesión, a pocos días de haber asumido la presidencia en la nueva Sudáfrica pos Apartheid, cuando hizo un llamado al establecimiento de un nuevo orden mundial de cooperación, justicia, prosperidad y paz, mutuamente beneficiosas para y para las naciones del mundo, como afirmó Nelson Mandela.

Al vernos aquí junto a ustedes, Venezuela participando en esta cumbre histórica de los Brics, viene a mente el comandante Hugo Chávez, quien junto a otros líderes del mundo durante décadas levantaron sus voces para la construcción de un nuevo orden internacional político, cultural, económico sustentable.

En este contexto que recordamos la también histórica cumbre de los Brics-Unasur, realizada el 15 de julio del año 2014 en Brasil, allí estuvimos, país que para ese año desempeñó la presidencia de este poderoso bloque de economías emergentes y propició dicho encuentro para avanzar en el diseño de una nueva geopolítica en un nuevo mapa mundial para la cooperación política, financiera, económica y energética principalmente.

Hoy estamos convencidos de que ese nuevo orden mundial ya es una realidad, y los Brics desempeñan un rol fundamental de la dinámica geopolítica, que ha generado la confianza entre los pueblos y gobiernos de América Latina, el Caribe, África y Asia, con su modelo de desarrollo y sus valores de respeto mutuo. Los Brics hoy por hoy representan a nivel mundial el 31,7 por ciento del Producto Interno Bruto, el 30 por ciento del territorio, el 43 por ciento de la población y el 18 por ciento del comercio internacional. Los países que conforman este bloque controlan el 8,7 por ciento de las reservas mundiales de petróleo, el 25,2 por ciento de las reservas de gas, al tiempo que aportan el 40 por ciento de la energía mundial; representan el 42 por ciento del uso de la energía renovable y el 37 por ciento del consumo de energía. Definitivamente, la unión es lo que hace la fuerza, y esa fuerza unitaria impulsa un nuevo paradigma del relacionamiento global e impulsa una nueva geopolítica mundial del siglo XXI.

Queridos Presidentes, Primeros Ministros, sus Excelencias, Venezuela se suma a las peticiones de los países con aspiraciones de ingresar a los Brics, tal como lo expresamos oficialmente en carta en el año 2015, y lo ratificamos recientemente, aportando a este modelo integrador mundial las mayores reservas de petróleo certificadas del mundo en nuestro país entre otras riquezas, además nuestro país cuenta con abundantes recursos minerales que le otorgan por encima del 20 por ciento de las reservas mundiales de hierro, cobre y oro, aunado a la existencia de plata, bauxita, coltán, níquel, rodio, titanio entre otros. Así mismo tiene una privilegiada posición geográfica al Norte de América del Sur, de los 23 aspirantes en el eventual proceso de ampliación de los Brics, siete de ellos pertenecemos a la Organización de Países Exportadores de Petróleo que abastece un porcentaje fundamental del mercado mundial, y entre nosotros agrupamos el 77 por ciento de las reservas de petróleo del mundo. El ingreso de estas naciones de la OPEP al grupo Brics le garantizará el manejo del 83 por ciento de las reservas probadas de petróleo del mundo, sin mencionar las reservas probadas de los países no OPEP y OPEP.

En lo que respecta a las reservas mundiales de gas de los 23 aspirantes de los Brics, 7 pertenecemos al foro de países exportadores de gas, incluida Rusia, foro que maneja el 72 por ciento de las reservas de gas del mundo, y abastece el 44 por ciento del mercado mundial. La experiencia acumulada por Venezuela en la lucha y resistencia ante la imposición ilegal de sanciones criminales de medidas coercitivas unilaterales, es otro de los aspectos fundamentales que estamos dispuestos a compartir con el grupo Brics y con todos los amigos de los Brics. La realidad de los últimos años ha puesto en evidencia la necesidad de avanzar en el proceso de desdolarización de la economía mundial, ante el uso y el abuso indiscriminado de la moneda estadounidense como mecanismo de guerra económica contra los pueblos libres del mundo. Estudios recientes han demostrado que al menos 30 naciones, 28 por ciento de la población mundial, alrededor de 2 mil 178 millones de seres humanos se encuentran

afectados por sanciones imperialistas y otras medidas de extorsión y guerra económica. El daño a nuestras economías y modelos de desarrollo es innegable, la implementación de estas medidas incide negativamente en el disfrute de los Derechos Humanos reconocido esto hoy en el Consejo de Derechos Humanos de la ONU en su pasada reunión de marzo del 2023.

Compañeros Presidentes y Primeros Ministros, desde Venezuela unimos voluntades para la configuración de una nueva arquitectura financiera que permita realizar nuestras transacciones con novedosos medios físicos y digitales y con una amplia canasta de monedas nacionales, así como acceder a nuevas formas de financiamiento que contribuyan a la recuperación y el crecimiento de nuestras economías, en el caso de Venezuela crecimiento proyectado por encima del 5 por ciento en este año 2023, el más alto de la región de acuerdo a la Cepal, Comisión Económica para América Latina y el Caribe de Naciones Unidas.

Es nuestro deseo, señor Presidente, incorporarnos al consejo de think tanks de los Brics para contribuir con nuestra modesta experiencia a contrarrestar los efectos perniciosos de las sanciones de Occidente contra las economías del mundo, así como el desmontaje del sistema de dominación financiera y comercial. Asimismo asumimos frente a los líderes de los Brics la responsabilidad de promover el relacionamiento político y económico de la arquitectura Brics con los principales mecanismos de concertación de cooperación de América Latina y el Caribe, entre ellos la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA) y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), para avanzar en la constitución de bloques regionales, tal como lo avizoramos en la histórica cumbre Brics-Unasur del año 2014. La consolidación de estas ambiciosas alianzas requiere de un elevado nivel de conciencia de los pueblos sobre las realidades, fortalezas y capacidades para avanzar unidos. A tales fines proponemos fortalecer la alianza comunicacional a través del reimpulso de la cooperación entre TV-Brics y Telesur, plataforma multimedia y multiestatal latinoamericana y caribeña.

Compañeros, Excelencias, el Brics ha sido concebido desde su conformación con una visión inclusive de complementariedad, colocando como núcleo el sistema multilateral, como la Organización Mundial de Comercio y su reforma, apoyando el crecimiento de las micros, pequeñas y medianas empresas para integrarlas a las cadenas de valor globales y ampliando la cooperación en los campos de la economía digital y el desarrollo verde, entre otras acciones.

Por ello el llamado a ampliar su membrecía representa la esperanza para quienes en nuestro noble y modesto propósito tenemos la voluntad de aportar desde diferentes perspectivas a ser parte de un nuevo modelo de desarrollo que viene creciendo bajo el liderazgo de los Brics, y que sin duda encuentra hoy en esta magna reunión de Johannesburgo un trascendental punto de impulso hacia el futuro. Hace 200 años, en plena lucha por nuestra independencia, por la independencia de América, nuestro Libertador Simón Bolívar se planteó la construcción de lo que hoy pudiéramos nombrar un mundo multipolar y pluricéntrico, como lo dijo él, para alcanzar el anhelado equilibrio universal. Sinceramente creo que con el surgimiento de los Brics estamos más cerca que nunca de lograr el sueño de Simón Bolívar, que es el sueño de la Patria Grande, que es el sueño de la patria humana. Por eso, presidente Ramaphosa, le ratifico toda nuestra voluntad y todo nuestro apoyo, y todo nuestro agradecimiento por haber sido invitados a esta cumbre histórica, Venezuela da un paso adelante con los Brics por el mundo de paz, por el mundo de cooperación, por el mundo del siglo XXI.

Y decimos desde el corazón que vivan los pueblos del Sur global.

Muchas gracias.



CULMINA LA XV CUMBRE DEL BRICS, EN UNIDAD FORTALEZA Y ESPERANZA PARA LA HUMANIDAD EN PAZ Y CON UN MUNDO MULTIPOLAR QUE SEA GARANTÍA DEL RESPETO AL DERECHO INTERNACIONAL

El inicio de la XV Cumbre del BRICS se realizó en el Centro de Convenciones Sandton, ubicado en Johannesburgo, Sudáfrica el día martes 22 de agosto de 2023, allí el presidente sudafricano, Cyril Ramaphosa, dio la bienvenida a sus integrantes e invitados.

Los líderes mundiales debatieron la expansión de bloque económico, así como el uso de la comercialización a través de las monedas locales. De igual forma, los integrantes BRICS apoyaron la desdolarización del comercio entre los países del sur global, con el propósito de impulsar las monedas locales y unificar un sistema de pago común. Así mismo rechazaron la hegemonía y la política neocolonial de países que buscan un desequilibrio en el sur global. “Las realidades exigen una reforma fundamental de las instituciones de gobernanza global para que sean más representativas y más capaces de responder a los retos que enfrentamos”, afirmó el presidente sudafricano, Cyril Ramaphosa.

La Cumbre aprobó la incorporación de Argentina, Arabia Saudí, Irán, Emiratos Árabes Unidos, Egipto y Etiopía, como miembros completos del mecanismo, en aras de ampliar la organización y el uso de las monedas nacionales en el comercio internacional, así como entre los países del grupo, además, los BRICS confirmaron su compromiso con el fortalecimiento y el mejoramiento de la gobernanza mundial mediante la promoción de un sistema responsable internacional y multilateral más flexible y eficaz.

La Cumbre concluyó aprobando una nueva geopolítica mundial, el apoyo a la desdolarización, el rechazo de las medidas coercitivas unilaterales, la promoción de un nuevo sistema de pago común y la ampliación del bloque económico.

Los países miembros del BRICS realizarán la próxima cumbre del grupo en el año 2024 en la ciudad rusa de Kazán.



GENERAL EN JEFE VLADIMIR PADRINO LÓPEZ, VICEPRESIDENTE DE SOBERANÍA Y SEGURIDAD, MINISTRO DEL PP PARA LA DEFENSA: LA FANB ES GARANTÍA DE PAZ DEFENSA, SOBERANÍA Y SEGURIDAD DEL PAÍS

Nos hemos convocado acá para hablarle al pueblo, por instrucciones de nuestro Comandante en Jefe, Presidente Nicolás Maduro Moros, hablarle siempre al pueblo, y como ya es sabido, hemos entrado en la dinámica institucional que cifra sus aspiraciones en la ejecución de unos comicios electorales presidenciales ya a la vista, en el horizonte. Los tenemos a la vista en el horizonte. Y, en este caso, sabemos todos que en esos comicios, como es tradicional y como mandata la Ley Orgánica de Procesos Electorales, la Fuerza Armada Nacional Bolivariana participa, con todo su cuerpo, moral, con toda su inteligencia, con toda su fortaleza institucional, acompaña ese proceso electoral regido por el Consejo Nacional Electoral, pero acompaña ese proceso la seguridad a los ciudadanos y ciudadanas, al pueblo de Venezuela, a la seguridad al cotillón electoral, a las máquinas de votación y a la infraestructura electoral del país, vale decir, los centros de votación que son escuelas y también la infraestructura del CNE. Allí vamos a estar nosotros presente, siempre. Y, por supuesto, si estamos llamados a ejercer la seguridad de todo el pueblo de Venezuela, para ejercer y para darle garantías de voto, de libertad en su ejercicio humano y político, de su derecho político y humano, bueno, allí van a estar los soldados distribuidos en todo el territorio nacional, para hacer valer esas elecciones, las elecciones, como siempre hemos dicho, y como siempre las hemos ejecutado aquí en Venezuela, en un largo proceso electoral de 23 años; proceso electoral prístino, un proceso electoral transparente, un proceso electoral de la más alta tecnología, bueno, todo ese proceso va a ser acompañado por la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, por el mandato de nuestro Comandante en Jefe y por todo lo que está establecido, repito, en la Ley de Procesos Electorales.

Por supuesto, si vamos a custodiar y vamos a darle seguridad a toda la patria, sin menos cabo, por supuesto, de todo lo que hacemos todos los días en nuestros espacios marítimos, nuestros espacios aéreos, nuestros espacios continentales, terrestres, sin menoscabo de eso, de todo el patrullaje y el reconocimiento que siempre está haciendo la Fuerza Armada en todos los espacios geográficos, sin menoscabo de eso vamos a estar nosotros cumpliendo con la sagrada misión de velar por la seguridad de los electores y de las electoras. Y si vamos a estar en esa tarea, decía, bueno por supuesto que todo lo que tenga que ver con la paz ciudadana, todo lo que tenga que ver con la paz nacional, bueno, va a ser tarea y tema de nuestra incumbencia como Fuerza Armada Nacional Bolivariana. Por supuesto, nosotros vamos a accionar, en cualquier circunstancia que se nos presente. Va a actuar la Fuerza Armada en cualquier circunstancia. Nosotros esperemos o esperamos, que la actuación de la Fuerza Armada sea en el marco cívico, porque es un acto cívico el acto electoral.

La Fuerza Armada, con sus armas, como ciudadanos que somos y ciudadanas, vamos a actuar de manera cívica, como siempre lo hemos hecho, dando muestras de unidad con el pueblo de Venezuela. Si este proceso que estamos ya a la vista, siempre y cuando lo ordene la Constitución y lo ordenen los entes electorales que tienen participación en esto, bueno, nosotros vamos a estar también velando por la seguridad y la paz nacional.

¿Qué quiero yo decir con esto? Bueno, hemos visto últimamente, en las últimas semanas, en los últimos días, pronunciamientos de pseudo líderes de la oposición política venezolana haciendo llamados irresponsables a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

La Fuerza Armada tiene un papel constitucional que cumplir, no hace falta que alguien esté haciendo uso de la figura de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana para sus propósitos partidistas, eso lo rechazamos de plano. No es el papel de un partido político o de un líder democrático aquí en Venezuela, no sería el papel, pero de esas insinuaciones, de esas palabras y de esos comportamientos grupales que han sido muy violentos en los últimos años, bueno, nosotros queremos decirle al pueblo de Venezuela que aquí está la Fuerza Armada Nacional Bolivariana lista y presta para llevar a cabo esa elección libre, justa, libre y justa a la mayor expresión de paz nacional.

Hemos visto a lo largo de estos años, incluso, en las elecciones de la Constituyente, un acto donde se impuso buena parte de la violencia; se destruyeron más de mil máquinas. Bueno, nosotros vamos a estar muy pendientes y vamos a estar asegurando la ejecución de esas elecciones como mandata, bueno, nuestras leyes y nuestras instituciones propiamente dichas.

Debo decir que bueno, también se ha desatado una abrumadora ofensiva contra la Fuerza Armada Nacional Bolivariana; recientemente bueno, he escuchado expresiones grotescas, ofensivas, debo decirlo aquí, sobre el Comandante General de la Guardia Nacional Bolivariana, el Mayor General Elio Estrada Paredes, que salió a decir, en el aniversario de su componente, salió a decir, con toda su franqueza, a describir todas las potenciales amenazas que se ciernen sobre el proceso democrático electoral, que se ciernen sobre la Venezuela de paz, y dijo pues, sencillamente describió todas esas amenazas en todas las dimensiones, en todos los ámbitos de la seguridad de la nación. Así que todo nuestro respaldo al Mayor General Elio Estrada Paredes, Comandante General de la Guardia Nacional Bolivariana, y eso es lo que vamos a hacer todos como colectivo armado, la Fuerza Armada Nacional Bolivariana constitucionalmente, vamos a estar allí velando por la paz, la seguridad de los electores, como ya lo he dicho, y eso no nos lo va a impedir nadie.

Yo he traído un comunicado para la lectura, después de esa lectura que haremos desde aquí, desde estos espacios, bueno, cada Comandante de Región Estratégica de Defensa Integral, los ocho comandantes de regiones, generales y almirantes, van también a dirigirse al pueblo de Venezuela, para complementar todo lo que estamos diciendo aquí en un solo y unísono conjunto de patria, de unidad y de libertad. Eso es lo que vamos a hacer, a partir de este momento, como siempre lo hemos hecho. Voy a leer el Comunicado de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana a todo el pueblo de Venezuela.

La Fuerza Armada Nacional Bolivariana rechaza categóricamente las nefastas declaraciones y llamados a la violencia que en los últimos días vienen efectuando pseudos dirigentes de sectores extremistas de la oposición política venezolana.

Salta a la vista que la jauría imperial y sus aliados subordinados, tanto a lo interno como externo de Venezuela, están retomando con mayor impuso el libreto hartado conocido del injerencismo, el intervencionismo, la incitación al odio, sobre todo la manipulación mediática a través de la fabricación de fakes news y la difusión de noticias tendenciosas, entre otros perversos mecanismos, que persiguen, como objetivo, polarizar y fragmentar de nuevo a la sociedad, de cara a las elecciones presidenciales previstas en el corto plazo.

En tal sentido, es imperativo tener preentes las veladas acciones que el imperialismo ejecuta mediante algunos organismos multilaterales, internacionales, con incidencia en la Región, que cuestionando las decisiones de los poderes públicos venezolanos intentan colocar en tela de juicio nuestro estado de derecho.

Otro ejemplo más insolente de intromisión, es el del Comando Sur de los Estados Unidos, que viene expresando su claro interés en los recursos naturales estratégicos de Latinoamérica. Tampoco podemos olvidar que seguimos siendo calificados como una amenaza inusual y extraordinaria para los Estados Unidos de Norteamérica, y que desde el año 2014 hasta la presente fecha, se han orquestado más de 20 planes conspirativos con el claro objetivo de atentar contra la integridad de las autoridades venezolanas legítimamente constituidas.

Sin duda alguna, esta agenda de la derecha fascista, que forma parte de una escalada de acciones que afectan, de manera flagrante y alevosa la estabilidad de la República, de allí que los agoreros del caos y el desastre, se hayan propuesto como estrategia electoral entorpecer los actuales esfuerzos que lleva a cabo el Estado venezolano, en la intención de concretar sus más preciados consensos, como lo son

-preservar la paz y la unión,

-condenar y exigir el levantamiento de las sanciones criminales e impulsar la recuperación económica, a través de la construcción de un nuevo modelo productivo, diversificado, que nos encamine hacia la restitución del estado de bienestar social.

Para alcanzar tan nefastos intereses los enemigos históricos de la patria persisten en las precitadas sanciones económicas que terminan afectando, de manera vil a los más humildes y débiles.

Por ello, resulta insólito ver cómo algunos personajes tristemente recordados en el escenario político nacional, continúan auspiciando este tipo de medidas ilegítimas, coercitivas y unilaterales, en detrimento de sus propios connacionales, haciendo además llamados a la desobediencia civil, y peor aún, incitando a la división de la institución militar al pretender que actuamos al margen de la Ley.

En consecuencia, la Fuerza Armada Nacional Bolivariana reitera su más absoluto y contundente rechazo a este tipo de llamados golpistas y desestabilizadores, a los cuales sabremos responder, de manera firme y decidida, para derrotar a la intriga y la instigación cuantas veces sea necesario, como lo hemos hecho en otrora.

No lograrán jamás sus infames ambiciones. La Fuerza Armada Nacional Bolivariana firme en sus convicciones antiimperialistas y democráticas, en su irrectricto apego a la Constitución y el respeto a las instituciones del Estado, como históricamente lo hemos demostrado.

Ratificamos absoluta lealtad y apoyo incondicional al ciudadano Nicolás Maduro Moros, presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela, nuestro Comandante en Jefe, y continuaremos en perfecta fusión cívico militar llevando a cabo, cada día, con más fuerza, dedicación y profesionalismo, las importantes misiones que nos ha ordenado, tales como el combate a los grupos armados terroristas, narcotraficantes y otras organizaciones delictivas que afectan la seguridad de los ciudadanos; la lucha frontal contra el narcotráfico y el crimen internacional, la erradicación de la minería ilegal con el propósito de preservar el medio ambiente y la ejecución de operaciones militares que garanticen la defensa integral de la Nación.

De igual modo seguiremos materializando con mayor ahínco y denuedo, la hermosa tarea de las Brigadas Comunitarias Militares para la Educación y la Salud, Bricomiles, a fin de recuperar centros educativos y de salud para beneficio de todo el pueblo de Venezuela.

Tenemos la absoluta certeza que la elevada conciencia política que ha alcanzado el pueblo venezolano, no permitirá caer en las provocaciones polarizantes y violentas orquestadas por quienes desean someternos a escenarios de terror, angustia y desasosiego.

Finalmente, reiteramos el llamado a la paz, la concordia, el diálogo y el reencuentro que nos permitan enrumbar a nuestra bella y amada Nación por un sendero esplendoroso, de prosperidad, armonía y grandeza, preservando intacto el irrenunciable derecho a ser libres, soberanos e independientes.

Chávez vive

La patria sigue.

Independencia y Patria Socialista

Viviremos y venceremos.

El Sol de Venezuela nace en el Esequibo

Nace en el Esequibo.

Independencia o nada. Leales siempre

Traidores nunca.

¡Venceremos!

¡Venceremos!

Es todo, muchas gracias.

DENTRO DE LA CONSTITUCIÓN TODO, FUERA DE LA CONSTITUCIÓN NADA!!!



Nicolás Maduro 
@NicolásMaduro



Firmes y contundentes declaraciones del G/J [@vladimirpadrino](#), Ministro del Poder Popular para la Defensa, los Comandantes de REDI y todo el personal militar de la FANB, frente a los llamados a ejecutar planes golpistas y violentos por parte de sectores extremistas de la oposición venezolana. Nuestro Pueblo cuenta con una FANB, que garantiza la seguridad y la Paz nacional, frente a cualquier escenario.



2:09 p. m. · 24 ago. 2023

VAMOS A PASO DE VENCEDORES!!!

ASÍ O MÁS CLARO...? QUE NADIE SE EQUIVOQUE!!!



Diosdado Cabello R ✓

@dcabellor



[#UnidadChavistaPaLaCalle](#) somos de la calle, somos del pueblo, de las comunidades, de los barrios y cuando nos toca defender nuestro territorio lo entendemos como la defensa de la Patria, las amenazas de los lacayos del imperialismo las derrotaremos. Unidos Nosotros Venceremos



#UNIDAD CHAVISTA Pa La Calle



LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA YA CUENTA CON UN NUEVO CONSEJO NACIONAL ELECTORAL



El Presidente de la Asamblea Nacional de la República Bolivariana de Venezuela, Dr. JORGE RODRÍGUEZ GÓMEZ, le anuncia al país y a los pueblos del mundo, que esta patria cuenta ya con un nuevo Consejo Nacional Electoral, para los eventos electorales establecidos por la Constitución Bolivariana y leyes de la República.

DENTRO DE LA CONSTITUCIÓN TODO, FUERA DE LA CONSTITUCIÓN NADA!!!

QUE VIVA LA PATRIA!!!

VIVA LA PAZ!!!

VENEZUELA SEGUIRÁ VENCIENDO PARA LA PROSPERIDAD Y FELICIDAD DEL PUEBLO



PRESIDENTE NICOLÁS MADURO ORDENA REESTRUCTURACIÓN DE TODOS LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN DEL ESTADO

La reestructuración completa de los medios de comunicación (televisión, radio y prensa escrita) del Estado venezolano, ordenó el presidente de la República, Nicolás Maduro, al señalar que deben estar “al servicio de las grandes mayorías, adaptarse al mundo actual, a la narrativa, al lenguaje”.

“Nos quedamos rezagados. Hoy la gente se informa por las redes sociales y nosotros estamos en un área de confort, hacemos siempre lo mismo y si hacemos siempre lo mismo es difícil impactar en la opinión pública nacional y mundial”, puntualizó durante la emisión del programa Con Maduro +, transmitido a través de Venezolana de Televisión (VTV).

Al recalcar que “se reestructura todo”, el jefe de Estado señaló la necesidad de realizar contenidos de calidad, en diferentes formatos, así como reforzar la presencia de los medios de comunicación tradicionales en redes sociales.

En junio pasado, a propósito de la entrega del Premio Nacional de Periodismo “Simón Bolívar” 2023, el Mandatario convocó a comunicadores y comunicadoras a promover contenidos informativos que impulsen los valores de la venezolanidad, bajo cuatro líneas de acción enfocadas en la difusión de la verdad de Venezuela.

Entre los ejes temáticos planteados para los contenidos informativos se encuentran: defensa del derecho a la paz y al amor por la Patria; salvaguardia de la verdad y la democracia; línea de comunicación, debate y pensamiento crítico; e investigación, conocimiento y divulgación de la nueva Venezuela.



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela rechaza de manera contundente el desventurado comunicado emitido por la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), donde se pretende cuestionar el limpio accionar de los Poderes Públicos venezolanos, en un nuevo ataque a nuestro país, reeditando las andanzas serviles de intereses contrarios a nuestra región, las cuales motivaron el retiro de Venezuela de esta degenerada organización.

La funesta y desprestigiada CIDH adolece de la mínima moral para cuestionar nuestra Constitución y el Estado de Derecho consagrado en ella. La soberbia con la cual anhela desconocer las decisiones legales tomadas por los tribunales y órganos competentes, es una muestra más de su desmedida subordinación a elementos hostiles que se lanzan contra el pueblo venezolano.

Venezuela denuncia, una vez más, el accionar obediente y mercenario de la CIDH en nuestra región, comportándose como vocero del Departamento de Estado de los Estados Unidos de Norteamérica. Esta postura no hace sino ratificar, la acertada decisión del Gobierno Bolivariano de desprenderse del chantaje continuado de una organización que solo está concebida como brazo auxiliar de los intereses imperiales.

Caracas, 22 de agosto de 2023



RUEDA DE PRENSA DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PSUV: EL PUEBLO DEBE ESTAR ALERTA ANTE AMENAZAS DE DIRIGENTES GOLPISTAS DE LA DERECHA

A MODO DE RESUMEN

La militancia del Partido Socialista Unidos de Venezuela (PSUV) se ha movilizado en 14 mil 364 actividades en defensa de la Revolución, y contra los violentos del país, que nunca han reconocido la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, indicó el Primer Vicepresidente del Psuv, Diosdado Cabello Rondón.

Durante la acostumbrada rueda de prensa en la sede principal del PSUV en Caracas, Cabello expresó que se han efectuado un mil 215 concentraciones de agitación. “Estamos movilizados ante aquellos que nunca reconocen la Constitución, ante los que dan golpes de Estado”.

Detalló que el partido también efectuó esta semana dos mil 592 actividades, tales como: 822 encuentros organizativos, 31 marchas municipales, 13 jornadas de agitación, 187 jornadas de formación, 449 reuniones y asambleas de base, 543 cafecitos militantes, 176 sancochos comunitarios, y 369 jornadas sociales.

En relación a las declaraciones de Antonio Ledezma, expresó que “es un delincuente que ordenó asesinatos, era el jefe de un plan para asesinar a su propio compinche Leopoldo López. Es un irresponsable que dijo muchas cosas y después se arrepintió, ahora la oposición debe arreglar su problema con él”, dijo Diosdado.



“El pueblo debe estar alerta, estar preparado, los medios quieren tapar lo que dijo Ledezma, alguien lo regañó, da pena y vergüenza”, agregó. Destacó que Ledezma debería estar en Venezuela rindiéndole cuenta a la justicia. “El debería venirse a Venezuela y encabezar esa rebelión que dice, pero no se va a exponer porque vive muy cómodo. Igual el pueblo debe estar muy alerta ante estas amenazas”, afirmó.

“El que se pase la raya nosotros vamos a actuar, tenemos 24 años aprendiendo: Aunque digan que los violentos somos nosotros vamos a seguir defendiendo la integridad de la gente”, dijo.

Referente a la declaración de Ledezma donde asegura que la oposición habla con los militares, les recordó a estos cómo Antonio Ledezma se refirió a ellos en el pasado. “Mercenarios hay en todos lados pero que digan que los militares los apoyan no los hace hablar de la realidad”, explicó a la vez que dijo que la oposición debe resolver el problemas que se les desató por las declaraciones de Antonio Ledezma. “Si aquí ocurriera una invasión contra Venezuela todos los que han pedido invasión a Venezuela serán tratados como traidores a la patria”, destacó.

Aseguró que Ledezma y su grupo de opositores son los mismos del 2014 y el 2015 pero hoy el escenario no es el mismo, “los vamos a enfrentar y los vamos a derrotar como siempre. Yo los escucho, escuché a Guanipa en estos días, son los mismos de siempre y el resultado será el mismo y peor, no nos asustan”, reiteró.

Diosdado Cabello le recordó a la dirigencia opositora que los inhabilitados no van a las elecciones, “digan lo que digan no van a las elecciones, María Corina, está inhabilitada, no se vistan que no van”, aseguró. “No podrán acabar con la paz de este país, este pueblo seguirá en la calle y nosotros estaremos junto a él, siempre”, dijo. Asimismo, aseguró que el problema de la oposición es que se creyeron el cuento que mientras más participen, más oportunidades tienen de ganar. “Nosotros tenemos solo un candidato; pero no hay manera que ellos se pongan de acuerdo porque se odian ¡No hay manera!”.



DIOSDADO CABELLO RONDÓN EN EL PROGRAMA CON EL MAZO DANDO NR 443

El Primer Vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela

Diosdado Cabello Rondón aseguró que la derecha subestima al pueblo, que está dispuesto a salir a la calle a defender la revolución y que las fuerzas revolucionarias están preparadas para acudir a un llamado a elecciones por parte del Consejo Nacional Electoral (CNE). “Todos estamos listos para las elecciones, los que no están listos son unos bichitos que yo conozco, que se odian y pelean entre ellos”, afirmó. Por otra parte insistió en que la única manera que existan elecciones libres en el país, es sin sanciones.

Advirtió que la campaña electoral tampoco sería libre si el presidente no puede salir a defender su plan de Gobierno porque está amenazado. “¿Cómo va hacer campaña el presidente si ha sido amenazado. Si en la campaña presidencial un candidato no puede salir en público para resguardar su integridad física ante un posible atentado entonces no podrá haber unas elecciones libres.

Advirtió que aquellos partidos u organizaciones políticas estén recibiendo dinero de las ONG como la USAID para las primarias, “se está metiendo en tremendo lío”. Durante su programa Con el Mazo Dando, Diosdado Cabello aseguró que se investigará a todos los que han recibido dinero de la USAID y afines. “No digan que no se los dije. Punto”.

Dijo que es evidente que para las primarias se necesitan recursos humanos y financieros, y con estos últimos “es que se puede empichacar la cosa”, dijo. “Esto va para los administradores y para los que estén al frente de un comando estatal o municipal. Después no estén chillando. Los vamos a investigar”, reiteró. “Si la Comisión Nacional de Primarias está recibiendo dinero de la USAID, a todas luces, allí hay algo raro: por cual vía están recibiendo la plata, se las entregan o no en efectivo”, se preguntó. “Allí comienza el problema para quienes acepten ese dinero”.

Insistió en que deberán explicar y justificar el origen de esos recursos.

ES INOCULTABLE LA CAPACIDAD DE AMAR, MOVILIZAR Y COMBATIR DE NUESTRO PUEBLO PROFUNDAMENTE CHAVISTA. COMO DICE LA CONSIGNA: ¡SOMOS MAYORÍA, SOMOS ALEGRÍA, SOMOS LOS HIJOS E HIJAS DE HUGO CHÁVEZ FRÍAS!



Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

¡Linda Barinas! Hoy #24Ago los médicos, médicas, enfermeros, enfermeras, los trabajadores y las trabajadoras del sector salud del municipio Barinas, se movilizaron en un acto efervescente de amor por la Revolución. ¡Todo mi apoyo y respaldo para ustedes, hombres y mujeres luchadoras!



4:32 p. m. · 24 ago. 2023



Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

¡Caricuao! ¡Caricuao! Querida parroquia caraqueña del municipio Libertador pura alegría y amor. Estoy seguro que con las bendiciones de nuestro Dios, Venezuela saldrá adelante en unión, perseverancia y solidaridad. ¡Qué movilización tan bonita!



9:28 p. m. · 22 ago. 2023



Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

Bendecida tierra del Doctor José Gregorio Hernández con hombres y mujeres de fe que salen a la calle con firmeza y voluntad a defender la Paz de Venezuela. La nobleza y fuerza Bolivariana del Pueblo de Isnotuj en el estado Trujillo, no tiene comparación. ¡Mi abrazo!



9:17 p. m. · 22 ago. 2023 · 28,7 mil Reproducciones



Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

¡Uyuyuy Yaracuy! Los ví en una hermosa marcha que desbordó de alegría las calles del municipio Cocorote, donde las fuerzas revolucionarias defienden la Paz y el futuro soberano de Venezuela.

¡Sigamos Adelante hermanos y hermanas!



9:24 p. m. · 23 ago. 2023 ·

**NADA NOS DETENDRÁ! EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO VA A PASO DE VENCEDORES Y LO QUE DICE, LO CUMPLE
¡TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA!**



EL PUEBLO TIENE QUIEN LO ATIENDA, PROTEJA Y OBEDEZCA

“LA VENEZUELA QUE ESTAMOS CONSTRUYENDO, ES UN PAÍS EN CRECIMIENTO QUE HA HECHO TODO LO POSIBLE POR SUPERAR LAS SANCIONES CRIMINALES. LA VENEZUELA BONITA, PRÓSPERA Y FELIZ LA ESTAMOS CONSTRUYENDO TODOS LOS DÍAS!”



Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

Mientras que los enemigos del Pueblo, siembran odio y división, nosotros nos dedicamos a trabajar por lo afirmativo venezolano. Hoy #24Ago aprobé los recursos para la recuperación de todo el sistema de museos en el país. ¡Una gran noticia! Vamos hacia adelante en lo cultural, político y económico.



9:10 p. m. · 24 ago. 2023



Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

En Venezuela tenemos un gran potencial agroproductivo para avanzar en la exportación y el crecimiento de la economía diversificada. Confío en la voluntad, la perseverancia y la unión del Pueblo campesino, de los empresarios y las instituciones, para el futuro que estamos construyendo.



4:27 p. m. · 24 ago. 2023 ·



Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

Reitero nuestro mensaje de admiración y reconocimiento desde Venezuela hacia los pueblos y Gobiernos unidos en los BRICS. Países que han asumido la vanguardia en la construcción de un mundo de Paz y de prosperidad, basado en la diversidad civilizatoria. ¡Es el camino!



11:10 a. m. · 24 ago. 2023 ·



Nicolás Maduro
@NicolasMaduro

Frente a los llamados de odio de la extrema derecha, nosotros, los que amamos a Venezuela, seguimos trabajando con mucho amor y dedicación, en defensa de la Paz, y unidos hasta en el último rincón de nuestra Patria. ¡La fuerza del Pueblo es mi fuerza!



10:33 a. m. · 24 ago. 2023

CRISTIANO DE FE, DE ACCIÓN, DE AMOR, DE SOLIDARIDAD. UN HOMBRE DE PUEBLO QUE HACE EL BIEN, PRACTICANTE DEL HUMANISMO Y LA SOLIDARIDAD SUPREMA CON PROFUNDO AMOR POR EL PRÓJIMO. ES NICOLÁS MADURO MOROS, UN PRESIDENTE DEL PUEBLO GOBERNANDO LA PATRIA. HACIENDO LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA HUMANISTA Y AMOROSA.

ES EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO PROTEGIENDO Y ATENDIENDO AL PUEBLO A PASO DE VENCEDORES

LAS LÍNEAS DE CHÁVEZ

¡¡NO PASARÁN!!



CHÁVEZ NOS ESTARÁ GUIANDO Y ACOMPAÑANDO POR SIEMPRE, POR ESO CADA VEZ QUE TENGAMOS UN PROBLEMA, PENSEMOS QUÉ HARÍA CHÁVEZ Y AHÍ VAMOS A ENCONTRAR LAS SOLUCIONES

POR EL CAMINO DE CHAVÉZ CUMPLIREMOS SU LEGADO

Por: Hugo Chávez Frías
22 agosto 2010

Estamos enrumbados: en marcha hacia el socialismo y nada ni nadie podrá apartar a nuestro Pueblo del camino que ha elegido. Así lo demuestran los hechos y resultados positivos de todos estos días.

La podrida burguesía venezolana quiso que llegáramos al mes de agosto en medio del caos. Desde el año pasado, vienen montados en ese plan pero ya, transcurrida más de la mitad del mes de agosto, sus pretensiones están más que lejanas: la férrea voluntad de un gobierno y un pueblo como un solo hombre y una sola mujer, han hecho trizas todos los planes que, siguiendo los dictados del imperio, la quinta columna venezolana ha pretendido ejecutar.

Sucede que soy y que sigo (...) Déjenme solo con el día. / Pido permiso para nacer, cantaba el gran Neruda. Esta revolución no pidió permiso a nadie para nacer: el permiso se lo impuso un Pueblo consciente que, desde hace once años, es dueño y señor de su destino. Vuelvo, otra vez, a Neruda: Ahora como siempre es temprano / vuela la luz con sus abejas. Por supuesto que, para nosotros, nunca será tarde, siempre es temprano, acostumbrados como estamos a vivir de amanecer en amanecer: ésta es y será siempre nuestra principal defensa y la más contundente de nuestras ofensivas. En este sentido, se equivocan y se seguirán estrellando contra nosotros, los acostumbrados a vivir de horas postreras en horas postreras. Ellos, por sus perversos propósitos, no tienen otras armas y métodos que aquellos de la guerra sucia, conscientes como están de no tener la razón y, por supuesto, convencidos de su cada vez más escaso poder de convocatoria. Y porque somos luz, hemos desbaratado todas las conjuras que se han venido montando, hasta hoy, en la oscuridad. Recordemos lo que decía el padre Bolívar: A la sombra de la ignorancia trabaja el crimen.

No se equivoquen: el caos no se decreta y, mucho menos, se le impone a un pueblo con conciencia. A un pueblo que se ha acostumbrado a estar uno, dos y hasta tres pasos delante del caos cuando es real y verdadero, no van a amedrentarlo con mentiras salidas de los laboratorios de la guerra sucia.

¡No pasarán!

¡Venceremos!